

## La VP du réseau pour le développement durable à la BM en visite au Burundi

PANA, 31 janvier 2012 Bujumbura, Burundi - La vice-présidente du réseau pour le développement durable à la Banque mondiale, Mme Rachel Kyte, a entamé lundi une visite de travail de trois jours à Bujumbura, centrée sur l'état de la coopération avec le Burundi et les perspectives d'avenir. Le programme de sa visite prévoit, notamment, un entretien avec le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, dans la journée de mercredi.

Dans la journée de mardi, l'ambassadeur de la Banque mondiale devait rencontrer le deuxième vice-président de la République du Burundi en charge des questions économiques et sociales, Gervais Rufyikiri. Au premier jour de sa visite au Burundi, la vice-présidente a eu une séance de travail élargie à plusieurs membres du gouvernement dont ceux ayant dans leurs attributions les secteurs des Travaux publics, du Commerce, de l'Industrie, l'Energie et les Mines, la Bonne gouvernance et la privatisation, les Télécommunications, le développement communal ou encore l'Agriculture et l'Elevage. La Banque mondiale est présente au Burundi depuis l'année 1979 et parmi ses grands appuis figure l'allègement de la dette d'environ 832 millions de dollars américains au titre de l'Initiative en faveur des Pays pauvres et très endettés (IPTE). Le Burundi a encore besoin des apports financiers extérieurs pour se relever du poids de plusieurs années de guerre civile qui ont mis au rouge pratiquement tous les indicateurs socio-économiques nationaux, estime-t-on dans les milieux économiques à Bujumbura.